

花だより裏話

〔桜〕

今年の桜は例年になく素晴らしい開花状況でした。4月下旬にいつもよりは多少早く咲き始めたオオヤマザクラ～ソメイヨシノでしたが、あまり間を置くことなくシダレザクラが咲き、桜たちの饗宴となりました。ラッキーなことに開花してからの気温が低く目の日が続いたため、5月の連休でも花が楽しめました。特に昨年からPRに力を入れている‘雫石川園地’は花のトンネルで多くの花見客で賑わいました。



〔菜の花〕

町場地区園地の菜の花畑はちょっと控えめでした。と言うのも、昨年末の雨が菜の花の苗を土ごと流し去ってしまったのです。残念！降雪であれば問題なかったのに。勝手な言い訳でした。来年に期待を込めて…。岩手山と菜の花の景は最高です♪



〔ポピー〕

ファミリーランドにある‘賢治の花壇’もいつもより早めの開花でした。「いつ咲きますか？」の質問をよく受けるのですが、これはかなり難しい問になります。好天に恵まれれば開花が早くなるし、かと言って好天が続けば花が早く散ってしまうし。すべてお天気次第です。



〔カキツバタ〕

尾入野湿生植物園のカキツバタもポピー同様、例年より早い開花となりました。きれいに咲いているのですが、中央部での開花状況が思わしくありません。たまには休みたいのかもしれないかもしれません。そっと見守ってください。なお、この場所ではホタル観賞が楽しめます。



今年はホタルの発生も早まると思われるので、7月になったら訪れてみて下さい。

🎾・御所大橋運動場テニスコート・野球場 8月分予約受付開始は6月1日(水)・🎾・🎾
(p_-)自然観察会(虫) 6月12日(日)10:00-12:00 矢櫃地区水辺園地(県道沿い駐車場集合)
お問い合わせ 019-692-4855 公園管理事務所